

神戸新聞社

三好さんへ

以前は甲南女子中学校へわざわざご足労いただき  
まことにありがとうございました。

私はSDGsに関してみじんも興味がなかつたのですが  
今回お話を聞き、一日研修へ臨んだことで、知らな  
か、た情報を知ることができました。

改めて本当にありがとうございました。



お忙しいなか貴重な意見を聞かせて  
いただきありがとうございました。  
文章のまとめ方や質問のしかたなど  
ここからの授業、日常生活でわかっ  
ていたこと、思っています。  
私にとって貴重な時間になりました。  
ありがとうございました。

三好さんへ

この度は、私たちのために取材のしかたや、インタビュー写真の撮り方  
まで、いろいろなことを教えてください、本当にありがとうございました。  
スライドも例があってわかりやすく、とても楽しく学ぶことができました。  
また、自分が考えたことを周りの人と発表しあうときには、相手が  
どのように考えているのかわかり、自分の考えを深めながら対話  
することができました。

私は特に、5W1Hの話や、「SDGsを自分ごととして考える」という話が  
印象に残り、これからインタビューをしたり、SDGsについて考えたりする  
ことがあれば、実践してみたいと思いました。

素敵なお話を本当にありがとうございました。

三好さんへ

お話しありがとうございました。

私は、要約したり、まとめたりすることが苦手で、  
インタビューや授業でまとめる作業でいつも時間か  
かっていたけれど、今回の話しをきいて、特に印象  
に残ったことや、感動したこと、大切な言葉などをか  
くことでイメージが浮かぶので、これから活用できる  
時に使いたいです。

また、SDGsの事について、改めて大切だということ  
が分かったし、身近な自分ごととして考えようと思いました。

三好さん

先日は、貴重なお話をさかせていただき、  
ありがとうございます。

特に、5W1Hの話が、よく  
印象に残っています。

これからSDGsを自分事として考え、  
行動できるよう、努力していこうと思います。

三好さんへ

今回私たちのためにお忙しい中お越しいただきありがとう  
ございました。

記者の生のお話しをお聞きするのは初めてで、とても貴重な  
時間を過ごすことができました。また、私が特に三好さんの  
お話しで印象に残ったことは「聞く力」と「伝える力」です。  
相手の話しをよく聞き、伝えることつまりコミュニケーションの大切さ  
と、その難しさを再認識することができました。何が重要で、  
具体的にどうやって説明するのか、これは私の普段の日常生活に  
取り入れることができるのではないかと新たな発見になりました。  
これからは、この発見を活かして、取り組んでいこうと思います。

三好さんへ

この度は私たちにインタビューの仕方、インタビュー写真  
の撮り方、話を聞くときのことなど大切なことをたくさん  
教えてくださり本当にありがとうございます。

ただ話を聞いただけでなく、私たちが考えて発表する時間  
もありとても楽しかったです。

そして、スライドもイラストや写真がいっぱいで  
たまに音楽も流れていて、お話を聞くのもスライドを見るのも  
ずっとあきることなく楽しむことができました。

今回の三好さんのお話を聞いて、これから誰かに  
インタビューする機会があれば、三好さんのお話を思い  
出して活かしていきたいなと思いました。  
この度は本当にありがとうございます。

三好さんへ

素晴らしい講演をありがとうございました。

SDGsのことや、取材の仕方など普段は聞かないことだったので、貴重な  
講演を聞くことができて、とてもうれしかったです。

自分が考えたことを発表することや、他人の意見を聞いて深く対話すること  
ができました。

私は特に、5W1Hの話や「大切なのはSDGsをあらゆること」という  
話が印象に残りました。

これから対話の授業やインタビューで三好さんに学んだことを活かして  
いきたいです。

素晴らしい講演をありがとうございました。